

1, 4

23/09/2024

LEGISLATIVO







Al grito de "Dictador" agreden con botellas de agua a AMLO en Veracruz



Mary González

n lo que marcaba su última visita a Veracruz, el presidente Andrés Manuel López Obrador participó en la inauguración del Centro Cultural "Leyes de Reforma", previo a la ceremonia, cuando el mandatario federal arribó el lugar y descendió de la camioneta en la que viajaba, supuestos manifestantes del Poder Judicial que se manifestaban para demostrar su inconformidad con la reforma judicial lo agredieron con gritos ofensivos de "Dictador", en tanto que uno de los manifestantes, de manera violenta le arrojó una botella con agua, que fue desviada con la mano por el gobernador del estado, Cuitláhuac García Iiménez.

En imágenes que se filtraron en los medios, se aprecia cómo los manifestantes que estaban detrás de la valla que colocaron para permitir el libre paso del presidente López Obrador comenzaron a lanzar objetos, entre ellos un plátano y una botella de agua, el primer objeto no estuvo cerca del presidente, mientras que la botella de plástico pasó sobre de él y de Cuitláhuac García, gobernador de Veracruz.

En la grabación no se alcanza a apreciar que algún elemento de seguridad reaccione, sino que su equipo de seguridad se acerca al mandatario federal y lo rodea, en tanto el almirante secretario de la Marina, José Rafael Ojeda Durán, se acercó hasta la puerta de acceso para darle paso al presidente López Obrador mientras él alzaba los brazos, sin reac-



Previo a que el mandatario federal arribara al lugar, los manifestantes del Poder Judicial documentaron agresiones por supuestos comunicadores y personal de prensa, ello provocó que la manifestación fuera cada vez más tensa. Sin embargo, tampoco se observa que elementos de seguridad intervengan en el altercado.

CONTEXTO DE LA PROTESTA

Los trabajadores del PJF mostraron su descontento con la reciente reforma al Poder Judicial impulsada por AMLO. Esta reforma ha generado incertidumbre entre el personal, quienes temen por posibles recortes salariales y afectaciones a sus prestaciones. Según reportes, el descontento se ha intensificado, al punto de que durante una manifestación previa, algunos trabajadores lanzaron huevos a los representantes del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) al término de una reunión.

RESPUESTA DEL LÍDER SINDICAL

El líder del Sindicato Nacional de Trabajadores del Poder Judicial Federal (SNTPJF), Jesús Gilberto González Pimentel, desmintió rumores sobre la pérdida de más de 40 % de los salarios de los trabajadores como consecuencia de la reforma.

En un comunicado, aseguró que las condiciones laborales de los empleados están protegidas por el Décimo Transitorio de la reforma constitucional, la cual fue publicada en el Diario Oficial de la Federación el 15 de septiembre. González Pimentel enfatizó que la extinción de fideicomisos del PJF, que suman más de 20 mil millones de pesos, no afectará las pensiones ni las prestaciones médicas complementarias de los trabaja-

Durante una mesa de trabajo con los consejeros del CJF, el dirigente sindical buscó aclarar las inquietudes de sus agremiados, pero lamentó haber sido agredido física y verbalmente por los manifestantes al intentar dialogar con ellos.



PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



1, 4 23/09/2024

LEGISLATIVO







